

Nettetaler Krippenweg zusätzlich geöffnet

Nettetal (hk). Die Nettetaler Kirchengemeinden laden seit 2013 Einheimische und Gäste in der Zeit zwischen Weihnachten und Mitte Januar zum Besuch des „Nettetaler Krippenweg“ ein. Ab Weihnachten werden als zusätzliche gemeinsame Öffnungszeiten aller Stationen Sonntag, 1. Januar, sowie Sonntag, 8. Januar jeweils von 14 bis 17 Uhr angeboten.

Die zehn Stationen befinden sich in den Kirchen Schaag, Breyell, Lobberich, Hinsbeck, Leuth und Kaldenkirchen, in den Kapellen im Krankenhaus Nettetal, Mari-

enheim-Hinsbeck, St. Peter und Paul-Leutherheide sowie in der Alten Kirche-Lobberich. Hier liegen auch Begleithefte kostenlos zum Mitnehmen aus. Informationen hierzu erhält man in den teilnehmenden Gemeinden oder der Internetseite des Nettetaler Krippenweges www.nettetaler-krippenweg.de.

Die Krippen sind barrierefrei mit dem Rollstuhl, Rollator oder Kinderwagen zugänglich. Kleinere Einschränkungen innerhalb der historischen Gebäude sind leider bautechnisch nicht ganz auszuschließen.